

Ab durch die Schallmauer



SINDELFINGEN – Die LG Hersbrucker Alb darf sich über einen weiteren großen Erfolg freuen: Bei den Süddeutschen Meisterschaften im Glaspalast von Sindelfingen wurde Robin Frisch (TV Hersbruck, Nr. 212) Vierter über 800 Meter und unterbot mit 1:59,95 Minuten erstmals die Zwei-Minuten-Marke. Dabei waren die Dimension der Halle mit ihren

knapp 2500 Sitzplätzen und der professionelle Ablauf eine ganz neue Erfahrung für Frisch. Zahlreiche deutsche Meisterschaften fanden hier schon statt und Bands wie die „Simple Minds“ und „Alice Cooper“ gaben sich die Ehre. Wie bei den „Profis“ trafen sich die Sportler vor dem Start im Callroom zur Überprüfung der Trikots, Startnummern und Spikes.

Von dort wurden sie dann zum Start begleitet. Von Anfang an wurde nicht taktiert, sondern gleich voll Betrieb gemacht. Überraschenderweise verlor Frisch während der vier Runden nie komplett den Kontakt zur Spitze und konnte am Ende sogar noch etwas aufholen. Der Lohn war der vierte Platz mit neuer Bestzeit.

Foto: B. Buchwald